



■ Grenzüberschreitendes
Projekt
Dear Landscape

Kurzbeschreibung des Projektes

Projektidee:

- Der betrachtete Raum ist der sogenannte Dreiländerpark, der Freiraum zwischen den Aachen, Maastricht und Lüttich
- Beim Projekt Dear Landscape werden besondere (Landschafts-)Orte kartographiert und ihre Geschichte und Geschichten in intensivem Kontakt mit den Bewohner aufgezeichnet.
- Es geht der Frage nach wie die Menschen ihre Landschaft wahrnehmen und wie die Gemeinden mit diesem wertvollen Gut umgehen. Gibt es ähnliche Herausforderungen? Was sind die speziellen Qualitäten und wie können diese zum Nutzen der Einwohner und Besucher besser zugänglich gemacht werden?
- Das Projekt besteht u.a. darin mit den Dear Euregio-Kontainern, die als Wohn- und Arbeitsort für jeweils einen Monat an einem Ort fungieren, aber auch im übertragenen Sinne die Umgebung und angrenzenden Städte und Dörfer in ihrem Verhältnis zur Landschaft sehen.

Beispiel für den Containerstandort (Lanay)



Beispiel für den Containerstandort (Heers)



Kurzbeschreibung des Projektes

Projektrahmen:

- Es ist ein INTEREGVa Förderantrag im Zusammenhang mit der Förderkulisse „People to People“ gestellt worden über den im Juni entschieden wird.
- Falls die Förderung bewilligt wird, wird in der 2 Jahreshälfte ein solcher Container auch an einer Stelle in Aachen, nahe der belgischen oder niederländischen Grenze aufgestellt. Der Standort muss dann mit den betroffenen Bezirken besprochen werden.
- Das Ergebnis wird einerseits Teil des grenzüberschreitenden Projektberichts und andererseits im Bezirk und im Ausschuss vorgelegt.